

DLR7

Wahl Delegierte Länderrat

Initiator*innen: Philippa Klein

Titel: Philippa Klein

Bewerbung [PDF]

Bewerbung Länderrat

Liebe Freund*innen,

mein Name ist Philippa Klein, ich bin 22 Jahre alt und ich bin Sprecherin der Grünen Jugend in Düsseldorf. In meiner Freizeit studiere ich Jura, ansonsten besteht mein Alltag aus Politik, Sport, Reisen, Lesen und noch ganz viel anderem tollem Zeug. Spaß, leider muss ich vor allem Jura studieren, aber man darf ja wohl noch träumen dürfen.



Je mehr ich mich mit Gesetzen auseinandersetze, desto mehr merke ich, wo es Änderungsbedarf gibt. Seien es große Dinge, wie die Entkriminalisierung von Abtreibungen oder die Einrichtung einer Rechtspersönlichkeit für die Natur, oder auch kleinere, wie der Schwarzfahr-Paragraf. Es gibt so viel zu tun. Währenddessen haben wir bald eine Regierung, die ganz viel dafür tut, uns in die Vergangenheit zurückzubringen. Eine Vergangenheit der Ausgrenzung, der Diskriminierung, der Umwelt- und Klimaverschmutzung und des Hasses. Dabei ist es die Aufgabe einer Regierung, solche neuen Gesetze zu verabschieden, die ein Land besser machen und uns eine lebenswerte Zukunft vorzubereiten.

Gerade jetzt, in einer Zeit, in der ein Wahlprogramm für alte Menschen geschrieben wird und auf unsere Zukunft keine Rücksicht mehr genommen wird, müssen wir also stärker kämpfen denn je.

Deshalb möchte ich mich hiermit für den Länderrat bewerben. Dabei ist es mir ein besonderes Anliegen, die Themen Gleichstellung und Klimaschutz in den Mittelpunkt meiner Arbeit zu stellen.

Gerade in einer Zeit, in der demokratische Errungenschaften wieder verstärkt in Frage gestellt werden, ist es wichtig, politische Räume aktiv mitzugestalten. Die kommenden Jahre werden entscheidend dafür sein, wie unsere Zukunft aussieht. Ich möchte dazu beitragen, dass diese Zukunft gerecht, vielfältig und ökologisch nachhaltig ist.

Im Länderrat möchte ich mich dafür einsetzen, dass wir als GJ eine klare und entschlossene Stimme für eine progressive Politik darstellen und uns eindeutig gegen die Missachtung unserer Grundrechte stellen. Für eine Politik, die marginalisierte Perspektiven sichtbar macht und sich nicht davor scheut, unbequem zu sein. Egal wie viel wir jetzt schon erreicht haben, in einer Krise, wie sie die Klimakrise (und der Rechtsruck) darstellt, sind marginalisierte Gruppen die angreifbarsten. Wir müssen also dafür Sorge tragen, dass die Rechte die wir erkämpft haben und noch erkämpfen werden, von Dauer sind. Ich möchte daran mitwirken, dass die Grüne Jugend weiterhin ein Motor für Veränderung bleibt – durch starke Beschlüsse, klare Positionierungen und eine enge Zusammenarbeit mit unseren Basismitgliedern.

Besonders wichtig ist mir, dass wir junge Menschen stärker in Entscheidungsprozesse einbinden. Ich will Räume schaffen, in denen Beteiligung möglich ist, Verantwortung übernommen werden kann und politische Bildung gestärkt wird, innerhalb unserer Strukturen und darüber hinaus.

Ich hoffe, euer Vertrauen zu bekommen, damit ich unsere gemeinsamen Ziele mit Energie, Leidenschaft und Klarheit im Länderrat vertreten darf.

Mit solidarischen Grüßen

Philippa Klein

Bei Fragen gerne melden :)

Mail: philippa@gj-duesseldorf.de

Instagram: [@philippa_klein](https://www.instagram.com/philippa_klein)

Telegramm: [@philippa_klein_GJ](https://www.telegram.com/@philippa_klein_GJ)

